



HAY QUE PARAR LAS POLÍTICAS DE AUSTERIDAD

El próximo 3 de Abril, enmarcadas dentro de una campaña de la Confederación Europea de Sindicatos, se celebrarán manifestaciones en todo el país para exigir un cambio de rumbo a las políticas de austeridad y de recortes que están empobreciendo a la población y amenazan con destruir el modelo social europeo.

Todos los ciudadanos y ciudadanas debemos unirnos y salir a la calle el próximo 3 de Abril para exigir a la UE y al Gobierno de Rajoy:

- Una alternativa a las fracasadas políticas de austeridad que sólo han servido para aumentar las desigualdades, el desempleo, privatizar los servicios públicos y recortar derechos, salarios, pensiones y prestaciones sociales
- Un programa de inversiones en sectores clave como la energía, redes e infraestructuras de transporte y telecomunicaciones.
- La reindustrialización en sectores con futuro
- La inversión en formación, I+D+I, servicios públicos de calidad, rehabilitación de viviendas sociales, etc.
- Una inversión anual del 2% del PIB europeo durante diez años para volver a la senda del crecimiento económico sostenible y a la creación de empleo.

Esto hay que pararlo...

- El paro ha crecido en la UE hasta alcanzar los 26,5 millones de personas
- De esos 5,7 millones son jóvenes
- En España de los 17,4 millones de hogares existentes, 1,8 mill tienen a todos su miembros en paro y en 686.300 no entra ningún ingreso (343.300 más que en 2007)
- Los pensionistas españoles perderán un 2,4% de poder adquisitivo entre 2012 y 2014 por el cambio en la revalorización de las pensiones

Nos estamos jugando mucho, por eso el próximo Jueves te esperamos en

Provincia	Hora	Lugar
ALMERIA	19:00	Puerta Purchena
CADIZ	19:00	Plaza de España
CORDOBA	20:00	Plaza de Colón
GRANADA	19:00	Plaza del Triunfo
HUELVA	19:00	Plaza 12 Octubre
JAEN	19:00	Plaza de las Batallas
MALAGA	19:00	Alameda de Colón
SEVILLA	19:00	Puerta de Jerez



MÁS EN GACETA SINDICAL ESPECIAL

Hace falta un plan de inversiones para crear empleo